

Impfen bald an Schulen möglich

Corona Baselbieter Sekundarschülerinnen und -schüler können sich nach den Herbstferien in der Schule impfen lassen – das teilt die Volkswirtschafts- und Gesundheitsdirektion mit. Das Angebot gilt zusätzlich zum bereits bestehenden im Impfzentrum.

Das Amt für Gesundheit empfehle allen Jugendlichen ab zwölf Jahren, sich impfen zu lassen – dies, weil neue wissenschaftliche Beobachtungen und Daten zeigten, dass die Vorteile der Impfung gegenüber dem Risiko von sehr seltenen Impfnebenwirkungen überwiegen.

Das Angebot, das nach den Herbstferien beginnt, gilt an Baselbieter Schulen der Sekundarstufen 1 und 2. Es stehe allen Schülerinnen und Schülern sowie Lernenden offen, die noch keine Impfung haben. Wer noch nicht 16 Jahre alt ist, braucht jedoch eine Einwilligung der Erziehungsberechtigten. Die VGD betont jedoch, dass die Impfung freiwillig ist. Laut Mitteilung wird nach den Herbstferien ein Informationsschreiben an die Erziehungsberechtigten, Schülerinnen und Schüler sowie Lernenden verschickt. (bz)